


PALAVRA DA PRESIDENTE 

OAB-MT FAZENDO
HISTÓRIAe sempre em

movimento  
 Chegamos ao mês de novembro e 
trazemos até vocês mais um resumo do 
incansável trabalho realizado pela nossa 
Ordem dos Advogados do Brasil – 
Seccional Mato Grosso (OAB-MT) nos 
meses de agosto até novembro. 

 Preciso começar este texto 
comemorando e parabenizando a 
advocacia mato-grossense por uma 
importante conquista e marcante fato 
histórico que acabamos de viver: foi 
decidido durante sessão do nosso Pleno 
que a Lista Sêxtupla para o Quinto 
Constitucional do Tribunal de Justiça de 
Mato Grosso (TJ-MT) será paritária. Isto é, 
50% dos seis nomes a serem definidos 
pela Seccional devem ser compostos 
por advogadas e 50% por advogados. 

 Me sinto honrada e feliz de viver 
este momento. A paridade no quinto 
constitucional é uma vitória de todos 
nós, advogados, advogadas e sociedade 
e sociedade em geral. 

 Voltando um pouquinho em nosso 
ano, também quero aproveitar este 
espaço e fazer um balanço da XXI 
Conferência Estadual, realizada no final 
de agosto, mês dedicado à advocacia. O 
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evento também fez história. Contamos com a presença de mais de 700 
inscritos, entre advogados, advogadas, servidores públicos e estudantes de 
Direito, que acompanharam palestras de renomados juristas de todo o país, 
distribuídos em 18 painéis e quatro mesas redondas. 

 Outro projeto do qual muito me orgulho, o OAB Presente, está cada vez 
mais em ação, mostrando o movimento da nossa gestão e a importância de ir 
até onde a advocacia está. Criado em agosto de 2022, já visitamos mais de 130 
escritórios, em diversas regiões de Cuiabá, Várzea Grande, Sinop, Nova Mutum, 
Rondonópolis, Lucas do Rio Verde e, mais recentemente, em Cáceres. Nestas 
visitas apresentamos nossa Ordem “por dentro”, falamos sobre nossas 
principais atividades, projetos e programas, mas não só. Ali é o momento de 
escutar os anseios da advocacia e, mais do que isso, transformá-los em ação.  

 Outra tema de relevância que você encontrará aqui é sobre as nossas 
Comissões Temáticas. Hoje, elas somam 68 e são a porta de entrada para 
quem quer participar ativamente da OAB-MT. 

 Além destas pautas, falaremos sobre nosso 4º Colégio de Presidentes e 
Delegados (as), desta vez realizado em Tangará da Serra. O evento é um 
momento ímpar para nossa Seccional, onde representantes de todas as 
subseções se reúnem para discutir e propor ações visando avanços e 
melhorias para advocacia. 

 Também mostramos os números de atendimento realizados pela 
Leilinha, a nossa atendente virtual. Desde seu lançamento, há um ano, a 
Leilinha já recebeu mais de 8 mil demandas da advocacia mato-grossense. Ela 
representa, na prática, nosso olhar para um presente tecnológico e cada vez 
mais ágil. 

 Nesta edição você também poderá ler sobre as aprovações, com louvor, 
das contas da nossa gestão nos anos de 2021 e 2022, bem como saberá como 
foi a Conferência Nacional da Advocacia Brasileira, um dos maiores eventos 
jurídicos do mundo. 

 Por fim, desejo uma ótima leitura e, se precisar, Chama a OAB!

Gisela Cardoso
Presidente da OAB-MT 



Baixe agora o app e aproveite as

vantagens exclusivos para advogados

Conquiste
seu direito 
a desconto!

MAIOR PROGRAMA DE BENEFÍCIOS
DA OAB-MT:
+ DESCONTOS 

+ CASHBACK

+ DE 24 MIL ESTABELECIMENTOS

CADASTRADOS



Segunda mulher a ser eleita pela Seccional Mato Grosso, ela defendeu proposta
e afirmou que é preciso oportunidade 

MATÉRIA DE CAPA

 PARIDADE NO QUINTO
É VITÓRIA DE TODOS ,
DIZ PRESIDENTE GISELA CARDOSO

 A presidente da OAB-MT, Gisela Cardoso, afirmou ser “histórica e fundamental” a decisão 
de a Lista Sêxtupla para o Quinto Constitucional do Tribunal de Justiça de Mato Grosso (TJ-MT) ser 
paritária. Isto é, 50% dos seis nomes a serem definidos pela Seccional devem ser compostos por 
advogadas e 50% por advogados. 

 “É um momento histórico. Me sinto honrada e feliz de viver este momento. A paridade no 
quinto constitucional é uma vitória de todos nós, advogados, advogadas e sociedade em geral”, 
destacou. 

 A decisão ocorreu no dia 26 de outubro, durante sessão ordinária do Pleno da OAB-MT. “Eu 
poderia chegar e dizer que nós somos 1.200 mulheres a mais na OAB-MT, que dos 3 mil advogados 
em nossas comissões, mais de 1.700 são mulheres. Mas não vou. É preciso lembrar que até 2015, 
representávamos apenas 16% nos cargos da gestão da Seccional. Com o Plano Nacional de 
Valorização da Mulher Advogada, passamos a ser 30%. Hoje, temos a garantia de sermos 50%. 
Olhando minha trajetória, eu tenho certeza que se não fossem as cotas, eu não estaria aqui. E não 
porque eu não tinha competência, e não porque eu não tinha trabalho prestado, e não porque eu 



não poderia representar a advocacia, mas porque 
foi a partir das políticas afirmativas que as 
oportunidades surgiram, para mim e para tantas 
outras mulheres que hoje se dedicam à OAB-MT”, 
disse. 

 Conforme Gisela, a paridade hoje vivida 
pela OAB-MT na composição de suas diretorias 
mudou a história da instituição por garantir 
oportunidade de acesso e, agora, o mesmo é feito 
com o quinto constitucional. 

 “Ao longo dos anos nós escutamos muito o 
discurso ‘mulher não precisa de cota, precisa de 
competência’. E é um discurso razoável. Precisa ter 
competência. Você não vai assumir um cargo se 
não tiver competência e condição. Mas nós 
precisamos de algo a mais além da competência. 
Nós precisamos de oportunidade. A proposta de 
paridade apresentada para o quinto, e felizmente 
aprovada, não é uma disputa e nunca foi uma 
disputa entre homens e mulheres. É uma questão 
de conferir às mulheres as mesmas 
oportunidades”, completou.
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"A proposta de paridade não é uma 
disputa e nunca foi uma disputa 
entre homens e mulheres. É uma 
questão de conferir às mulheres as 
mesmas oportunidades", 
Gisela Cardoso.



 Estar cada vez mais próxima da advocacia mato-grossense. Foi com esta premissa que 
a OAB-MT lançou em agosto de 2022 o projeto OAB Presente. A meta do projeto é de levar às 
advogadas e aos advogados toda a estrutura da Ordem, apresentando seus principais canais 
de acesso, serviços e ações. E, claro, ouvir o que a classe tem a dizer. 

 Nos meses de setembro – dia 15 – e outubro – dia 20 – a diretoria esteve no Centro 
Histórico de Cuiabá e também no município de Cáceres realizando mais duas edições. 

OAB-MT EM MOVIMENTO

OAB PRESENTE VISITA
MAIS DE 130 ESCRITÓRIOS
O projeto já tem o objetivo maior de aproximar a Seccional da advocacia mato-grossense

 Na Capital, já foram percorridas as 
regiões dos bairros Pedra 90, Morada do Ouro, 
CPA, Paiaguás, Bom Clima e Centro Histórico. 
A diretoria da Seccional e suas Subseções já 
estiveram também em Várzea Grande, Sinop, 
Nova Mutum, Rondonópolis, Lucas do Rio 
Verde e Cáceres. 

 No total, foram mais de 130 escritórios 
visitados pela OAB-MT e o plano é alcançar 
ainda mais Subseções e escritórios. Vale 
lembrar que o OAB PRESENTE é desenvolvido 
por meio da Ouvidoria da OAB-MT, que tem 
Fabio Mello como Ouvidor-geral e Vinicius 
Tanaka como Ouvidor-geral adjunto. 

“Este certamente é um dos projetos 
que mais me orgulho e do qual sinto 
imensa alegria em executar. Ir até o 
advogado e a advogada, escutá-los, 
entender suas demandas, gargalos e 
também ouvir sugestões. É sem 
dúvida a prática do que sempre 
pregamos: estamos próximos, 
conectados, para fazer uma 
advocacia cada vez melhor e uma 
Ordem cada vez mais fortalecida”, 
destaca a presidente da OAB-MT, 
Gisela Cardoso.



 A OAB-MT realizou o 4º Colégio de 
Presidentes e Delegados (as) nos dias 09 e 10 de 
novembro. Desta vez, o encontro foi realizado na 
10ª Subseção de Tangará da Serra, onde o 
presidente Jonas Coelho e sua diretoria 
receberam representantes das 28 Subseções e 
também dos órgãos da Seccional. 

 Durante o Colégio, o presidente do 
CFOAB, Beto Simonetti, participou virtualmente 
e afirmou que "os diálogos promovidos pelas 
Subseções são extremamente importantes para 
os avanços e para consolidar caminhos na 
garantia do direito à defesa de toda a sociedade”. 

 A presidente da OAB-MT, Gisela Cardoso, 

destacou o trabalho dos presidentes de cada 
Subseção, falou sobre as realidades regionais e o 
orgulho de estar na liderança da advocacia 
mato-grossense. “Tenho muito orgulho de estar 
na presidência da Ordem e poder trabalhar com 
vocês, com todos, respeitando as características e 
peculiaridades de cada um, construindo, juntos, 
uma advocacia mais forte e unida”, enfatizou à 
época. 

 No encerramento do evento foi 
formalizada a Carta do 4º Colégio, que manifesta 
os anseios e preocupações da advocacia 
mato-grossense e ficou definido que o próximo 
Colégio será realizado em Pontes e Lacerda.

Mais uma vez evento reuniu presidentes, delegados das Susbseções e representantes
dos órgãos para debater futuro da advocacia mato-grossense 

TODOS SOMOS OAB

4O COLÉGIO DE PRESIDENTES
E DELEGADOS (AS)



 As comissões temáticas da OAB-MT são 
verdadeiras portas de entrada para quem 
deseja participar ativamente da instituição. 
Com áreas e temas variados do Direito, os 
grupos são locais de debate, mas também 
espaços de proposituras que impactam a vida 
da sociedade mato-grossense. 

OAB-MT CONTA COM
68 COMISSÕES E MAIS
DE 3 MIL MEMBROS

REPRESENTATIVIDADE CONTINUA CRESCENDO

“Sempre ouvimos falar que as comissões são os verdadei-
ros pulmões da OAB-MT e posso concordar com isso. Elas 
são nossa força motriz e são fundamentais para que a 
Ordem esteja sempre atenta e atual aos temas tratados 
em sociedade. Além disso, muitos dos atuais membros da 
diretoria e órgãos que compõem nossa instituição e 
também de tantos que já passaram, começaram sua 
história na OAB por meio de comissões temáticas”, reforça 
o vice-presidente da OAB-MT e coordenador-Geral das 
Comissões, José Carlos Guimarães Junior. 

 Hoje, a OAB-MT já conta com 68 
comissões temáticas ativas, que juntas somam 
mais de 3 mil membros. Todas elas podem ser 
acessadas no site da OAB-MT. Conheça mais 

clicando aqui. 
(https://www.oabmt.org.br/comissoes)



ATENDENTE VIRTUAL COMPLETA
1 ANO COM MAIS DE 8 MIL
ATENDIMENTOS

Tem Dúvidas? Chama a Leilinha  no WhatsApp:
(65) 3613–0900.

UM ANO DE LEILINHA

Atendente Virtual

LEILINHA
Em um ano a

Leilinha atendeu 8.698 mil

 “Me sinto lisonjeada e realmente 
homenageada por ter sido escolhida, aos 84 anos, 
para simbolicamente atender a advocacia 
mato-grossense, tirar dúvidas, através do serviço 
virtual da OAB-MT, e para mim essa experiência tem 
sido um sucesso, meus colegas me cumprimentam 
e parabenizam pelos serviços prestados”.  

 Este é o balanço que a advogada Leila 
Francisca de Souza faz do primeiro ano do projeto 
Leilinha, a atendente virtual da OAB-MT. Doutora 

Leila, que foi a primeira conselheira seccional de 
Mato Grosso e uma mulher à frente de seu tempo, 
inspira a personagem que, neste primeiro ano, já 
fez mais de 8.698 mil atendimentos. 

 Leilinha “ganhou vida” dia 30 de setembro 
de 2022 e, para a presidente da OAB-MT, Gisela 
Cardoso, está foi uma iniciativa extremamente feliz, 
seja para homenagear à Dra Leila, seja para abrir 
este canal esclarecimento, que vem funcionando 
tão bem.

Atendente Virtual

LEILINHA

Leilinha, a atendente virtual da OAB-MT. Doutora 



EM MINAS GERAIS

Evento já é considerado um dos maiores da área em todo mundo e reuniu mais de
20 mil pessoas

CONFERÊNCIA
NACIONAL DA
ADVOCACIA

OAB-MT
PARTICIPA DA

 A Ordem dos Advogados do Brasil – Seccional Mato Grosso esteve presente na 24ª 
Conferência Nacional da Advocacia, realizada pelo CFOAB em Belo Horizonte (MG), entre os 
dias 27 e 29 de novembro. Seis anos após o último encontro, o tema foi "Constituição, 
Democracia e Liberdades".

 A abertura contou com a presença do presidente do Conselho Federal, Beto Simonetti; 
do presidente do Supremo Tribunal Federal (STF), Luís Roberto Barroso, que fez a Conferência 
Magna, da presidente da OAB-MT, Gisela Cardoso; do vice-presidente da OAB-MT, José Carlos 
Guimarães Junior; do secretário-geral da OAB-MT, Fernando Figueiredo; da secretária-geral 
adjunta, Adriana Tanssini; do diretor-tesoureiro, Helmut Daltro, bem como de representantes 
da CAA/MT, das Subseções, conselheiros e dos órgãos da Seccional.

 “No total foram mais de 100 representantes de nossa OAB-MT e contamos com uma 
participação maciça de nossos conselheiros nos painéis e palestras. A Conferência se tornou o 
maior evento do mundo e isso reflete em uma advocacia cada vez mais forte e atualizada com 
temas que são importantes para nosso estado democrático de Direito”, destaca Gisela 
Cardoso. 

 De acordo com Beto Simonetti, após seis anos, os advogados se unem para pensar a 
advocacia e o Direito no Brasil.. “A OAB tem insistido que o momento é de trabalhar com vistas 
ao diálogo institucional e à segurança jurídica. Essa é a única via possível para o nosso 
desenvolvimento enquanto nação”, completou.



EM MINAS GERAIS

 Um dos coordenadores da Conferência, o 
diretor-tesoureiro do CFOAB e conselheiro federal da 
OAB-MT, Leonardo Campos afirmou que o evento é um 
marco para a advocacia. “Encerramos o maior encontro 
jurídico do mundo com muito trabalho e reconhecimento. A 
24ª Conferência Nacional da Advocacia ficará marcada como 
uma das maiores da história da Ordem e um exemplo da 
liderança do nosso presidente Beto Simonetti. A defesa pelo 
Estado Democrático de Direito, a valorização dos honorários 
e, acima de tudo, a defesa das prerrogativas nunca estiveram 
tão presentes”. 

 Vale lembrar que Mato Grosso, além de ser bem 
representado por Leonardo Campos, também contou com 
uma ampla participação de sua diretoria, conselheiros, 
representantes dos órgãos e membros de comissão em 
painéis e eventos especiais durante todos os três dias de 
Conferência.

MT EM DESTAQUE

 Também  durante a Conferência ocorreram eventos paralelos como o Encontro dos 
vice-presidentes do Conselho Federal e das Seccionais da OAB, que contou com a participação do 
vice-presidente da OAB-MT, José Carlos Guimarães Junior; o 7º Encontro dos Secretários-Gerais, 
que contou com a participação do secretário-geral da OAB-MT, Fernando Figueiredo; o 18º 
Colégio de Diretores Tesoureiros dos Conselhos Seccionais da OAB, com o diretor-tesoureiro da 
OAB-MT, Helmut Daltro; o XXXII Encontro de Dirigentes das Escolas Superiores de Advocacia (ESA), 
que teve a participação da diretora-adjunta da ESA/MT, Thaís Brazil; o 1º Encontro dos 
Coordenadores da Interiorização da Advocacia, com participação da conselheira federal da 
OAB-MT e cordenadora-adjunta de Interiozação, Cláudia Negrão; e o 7º Colégio de Ouvidores da 
OAB, com o ouvidor-geral e o ouvidor-geral adjunto da OAB-MT, respectivamente Fabio Mello e 
Vinicius Tanaka.

 Ouvidoria da OAB-MT, aliás, foi destaque 
durante o 7º Colégio de Ouvidores. Em reconheci-
mento aos serviços desempenhados em favor da 
advocacia em Mato Grosso, a Ouvidoria da Seccion-
al Mato Gorsso recebeu o Selo de Qualidade. 

 “O Colégio é um momento fundamental para 
o aprimoramento da prestação de serviços e 
também é uma excelente oportunidade para 
mostrarmos nossas ações e projetos em Mato 
Grosso. Quanto ao selo, ele é uma confirmação e 
reconhecimento de todo o trabalho que vem sendo 
executado nesta gestão e ficamos muito honrados 
em recebe-lo. Para nós, da Ouvidoria, é um mérito 
receber este selo”, afirmou o ouvidor-geral da 
OAB-MT, Fabio Mello. 

RECONHECIMENTO



 Enquanto Coordenadora-adjunta Nacional 
do Colégio de Presidentes de Seccionais, a 
presidente da Ordem dos Advogados do Brasil – 
Seccional Mato Grosso (OAB-MT), Gisela Cardoso, 
esteve presente na reunião com o presidente do 
Supremo Tribunal Federal (STF), Luís Roberto 
Barroso, realizada no dia 27 de novembro. 

 Participaram da reunião o presidente da 
OAB, Beto Simonetti, os presidentes de Seccionais e 
autoridades do Sistema OAB e do Judiciário. Foi 
apresentado pela OAB ao ministro um 
requerimento de alteração do Regimento Interno 
da Corte para que o julgamento de ações penais 

originárias seja feito, como regra, de forma 
presencial e de forma eletrônica, quando solicitado, 
para otimizar a prestação jurisdicional. O ofício, 
entregue ao ministro, ressalta, ainda, a necessidade 
da garantia da sustentação oral.

 “São prerrogativas muito caras à advocacia, 
ao pleno exercício profissional e à administração da 
Justiça. Portanto, na oportunidade reforçamos a 
urgência de serem garantidas”, disse Gisela 
Cardoso.

 O ministro se comprometeu a submeter o 
requerimento da OAB aos seus pares do Supremo.

SUSTENTAÇÃO ORAL E SESSÕES PRESENCIAIS

Foi apresentado requerimento para alterar regimento interno da corte 

GISELA CARDOSO PARTICIPA DA
REUNIÃO COM MINISTRO DO STF,
LUÍS BARROSO



TRANSPARÊNCIA

 Em reconhecimento à gestão financeira efetiva e eficaz, o diretor-tesoureiro da OAB-MT, 
Helmut Daltro, recebeu o Voto de Louvor da diretoria do Conselho Federal (CFOAB) na abertura da 
24° Conferência Nacional da Advocacia, em Belo Horizonte (Minas), no dia 27 de novembro. 

 Helmut recebeu a insígnia do ex-presidente da OAB-MT e atual Diretor Tesoureiro do 
CFOAB, Leonardo Campos, e a compartilhou com os demais tesoureiros da Subseções e 
colaboradores da Seccional. "Isso demonstra que estamos trilhando o caminho certo, com muita 
responsabilidade e equilíbrio nas finanças de nossa OAB-MT. Tal feito não teria sido possível sem o 
auxílio dos valorosos e valorosas Tesoureiros das Subseções e da equipe técnica da Seccional que 
faço questão de agradecer nas pessoas de Tatiane Hiroshi, Manoel Neto, Gizelma Paula, Taciana 
Nobre e Poliana Mesquita. Voto de Louvor fruto de trabalho coletivo".

 Vale lembrar que recentemente as contas relativas ao exercício de 2021 também foram 
aprovadas por unanimidade e com louvor pelo Conselho Federal e, as contas relativas ao exercício 
de 2022 também foram aprovadas por unanimidade em sessão do Conselho Pleno da Seccional 
Mato Grosso. 

Gestão eficiente também foi atestada em aprovação de contas relativas
ao ano de 2021 pelo CFOAB e de 2022 pelo Pleno da OAB-MT

DIRETOR TESOUREIRO DA
OAB-MT RECEBE VOTO DE
LOUVOR POR EFICIENTE
GESTÃO FINANCEIRA



 “A Conferência demonstra, sobretudo, 
uma advocacia mato-grossense unida e forte, 
uma advocacia antenada e preocupada em 
estar cada vez mais qualificada, para oferecer 
ao seu cliente e à sociedade o que tem de 
melhor e mais atualizado no Direito”, destacou 
a presidente da OAB-MT, Gisela Cardoso, 
durante o encerramento da XXI Conferência 
Estadual da Advocacia.

 Com a casa cheia, a Conferência 
recebeu mais de 700 participantes, diversas 
autoridades, juristas de todo o país e o 
presidente Nacional da OAB, Beto Simonetti. A 
avalição da OAB-MT e da Escola Superior da 
Advocacia (ESA/MT) é de que a Conferência foi 
um grande sucesso.

  “Tivemos palestrantes de alto nível e 
temas assertivos. Entregamos um evento 
grandioso e de grande importância para a 
advocacia mato-grossense”, disse o presidente 

ESPECIAL MÊS DA ADVOCACIA

XXI CONFERÊNCIA ESTADUAL DA ADVOCACIA

EVENTO ENTRA PARA A
HISTÓRIA DA ADVOCACIA
MATO-GROSSENSE

XXI CONFERÊNCIA DA ADVOCACIA
Data: 29 e 30 de agosto | Local: Fatec/Cuiabá | Realização: ESA/MT e Comissões Temáticas

da ESA/MT, Giovane Santin.

 “Foram dois dias de agenda cheia e com muita 
oferta de capacitação e atualização. Agradecemos 
muito o empenho e envolvimento das Comissões, 
que ajudaram na definição dos temas e nas 
montagens dos painéis”, enfatizou o vice-presidente 
da OAB-MT, José Carlos Guimarães Júnior, 
coordenador geral das Comissões Temáticas da 
Seccional.



EVENTO BATE RECORDE
DE PÚBLICO E TALENTOS
DA ADVOCACIA DE MT

 Confraternização é realizada pelo quarto ano 
consecutivo e reuniu mais de 400 advogados e 
advogadas 

 Foi um grande sucesso o Show Cultural 
OAB-MT 2023. O evento encerrou o Mês da 
Advocacia, no dia 30 de agosto, com muita alegria e 
união entre advogados e advogadas de diversas 
gerações.

ESPECIAL MÊS DA ADVOCACIA

SHOW CULTURAL OAB-MT 2023 

  Como já é tradicional, os apresentadores da 
noite foram a presidente OAB-MT, Gisela Cardoso, e o 
conselheiro federal e Diretor-Tesoureiro do CFOAB, 
Leonardo Campos.

 O evento contou com a presença de mais de 
400 advogados e advogados de Cuiabá e interior e 26 
apresentações, dentre elas do Diretor-Tesoureiro da 
OAB-MT e coordenador do evento, Helmut Daltro.

EVENTO BATE RECORDE
SHOW CULTURAL OAB-MT 2023 



IMPORTANTES
N O T Í C I A S

“Uma advogada foi brutalmente morta. Na sequência, 
foram registrados três casos de advogados envolvidos em 
ocorrências de violência contra a mulher, como autores. 
Isso nos choca muito, nos mostra que é preciso pararmos 
para repensar, discutir e encontrar caminhos do que mais 
podemos fazer para mudar isso", disse a presidente da 
Ordem dos Advogados do Brasil – Seccional Mato Grosso – 
OAB-MT, Gisela Cardoso, em ato de combate à violência 
contra a mulher realizado pela OAB-MT, por meio de sua 
Comissão da Mulher Advogada, no final de agosto, no 
Parque das Águas, em Cuiabá.

No evento, o diretor-tesoureiro da OAB-MT, Helmut Daltro, 
manifestou sua solidariedade à causa, mostrando a 

COMISSÃO DA MULHER ADVOGADA
28/08/2023

OAB-MT realiza ato pela paz e de combate à violência contra a mulher

“Nós acreditamos que o melhor caminho para o desenvolvimento 
humano é o conhecimento, a educação. A leitura, com toda 
certeza, ajuda a reinserir a pessoa na sociedade. É importante para 
a ressocialização”, defendeu Gisela Cardoso, presidente da Ordem 
dos Advogados do Brasil - Seccional Mato Grosso – OAB-MT, 
durante a solenidade de entrega de livros do Leitura que 
Transforma, projeto de iniciativa do Grupo de Monitoramento e 
Fiscalização do Sistema Carcerário e Socioeducativo – GMF-MT 
que fez a entrega dos livros para a Secretaria de Segurança 
Pública do Estado, a fim de que eles sejam distribuídos em todas 
as unidades do sistema socioeducativo e unidades prisionais do 
estado, garantindo ações que promovam a leitura.

Confira aqui os detalhes sobre o projeto

importância dos homens somarem-se às mulheres nessa luta. 

Veja mais sobre a manifestação aqui

01/09/2023

LEITURA QUE TRANSFORMA
Mais de 8.500 livros são arrecadados para o sistema socioeducativo, com o apoio da OAB-MT

https://www.oabmt.org.br/noticia/19599/oab-mt-realiza-ato-pela-paz-e-de-combate-a-violencia-contra-a-mulher
https://www.oabmt.org.br/noticia/19605/mais-de-8-500-livros-sao-arrecadados--para-o-sistema-socioeducativo--com-o-apoio-da-oab-mt


COM MINISTROS DO TST 
28/09/2023

A secretária-geral adjunta da (OAB-MT), Adriana Tanssini, 
representou a Seccional na abertura do Seminário Regional em 
Direito do Trabalho de Cuiabá: O Direito do Trabalho e a Industria 
Agropecuária no Centro-Oeste do Brasil.

O evento foi realizado no dia 27 de setembro pelo Tribunal 
Regional do Trabalho da 23ª Região e contou com palestras de 
quatro ministros do Tribunal Superior do Trabalho (TST).

Saiba mais aqui

OAB-MT participa de seminário sobre legislação trabalhista

UNIÃO DE ESFORÇOS
02/10/2023 

A presidente da OAB-MT, Gisela Cardoso, participou da abertura 
do I Congresso Mato-Grossense de Direito Tributário, no dia 02 de 
outubro, no Teatro da Universidade Federal (UFMT). “Esse 
Congresso representa a união de muitos esforços e eu tenho 
certeza que será um grande evento”, afirmou.

O Congresso, que ocorreu nos dias 02 e 03 de outubro, com 
diversos palestrantes e especialistas da área, foi uma parceria 
entre a OAB-MT, Comissão de Direito Tributário, Escola Superior 
da Advocacia (ESA/MT), Escola Superior da Magistratura 
(Esmagis), Escola da Associação dos Procuradores (ESAP e 
Apromat) e a Secretaria de Estado de Fazenda (Sefaz-MT).

Leia mais aqui

Gisela Cardoso participa da abertura do I Congresso de Direito Tributário

N O T Í C I A S  I M P O R TA N T E S

DIREITO EMPRESARIAL
15/09/2023

"Um marco para o direito empresarial, o congresso já passa a fazer 
parte do calendário jurídico de Mato Grosso, com dois dias de 
muito debate e aprendizado", ressaltou Gisela Cardoso, 
presidente da Ordem dos Advogados do Brasil - Seccional Mato 
Grosso – OAB-MT, durante o II Congresso Mato-grossense de 
Direito Empresarial, realizado nos dias 13 e 14 de setembro, em 
Cuiabá. O evento movimentou a advocacia com painéis 
abordando temas que foram de insolvência até reforma tributária, 
passando por mediação e contratos. 

O evento superou as expectativas dos organizadores. 

Veja aqui

OAB-MT realiza o II Congresso Estadual com renomados palestrantes

https://www.oabmt.org.br/noticia/19624/congresso-promovido-pela-oab-mt-supera-as-expectativas
https://www.oabmt.org.br/noticia/19644/oab-mt-participa-de-seminario-sobre-legislacao-trabalhista-e-a-industria-agropecuaria--com-palestras-de-quatro-ministros-do-tst
https://www.oabmt.org.br/noticia/19647/gisela-cardoso-participa-da-abertura-do-i-congresso-de-direito-tributario


CAPACITAÇÃO DA ADVOCACIA 
17/10/2023 

“O Congresso de Assuntos Fundiários passa a fazer parte do 
calendário anual da OAB-MT. Evento de grande estrutura e 
organização, com participação maciça da advocacia, discutindo 
temas importantíssimos com renomados palestrantes. Foram 
momentos de muito aprendizado e conhecimento agregado”, 
afirmou Gisela Cardoso, presidente da Ordem dos Advogados do 
Brasil - Seccional Mato Grosso (OAB-MT), ao avaliar o II Congresso 
mato-grossense de Assuntos Fundiários, realizado no dia 17 de 
outubro, no auditório da instituição. O evento reuniu mais de 150 
participantes. 

Saiba mais aqui

OAB-MT reúne mais de 150 congressistas em evento sobre assuntos fundiários

NOTÁRIOS E REGISTRADORES
27/10/2023

A Ordem dos Advogados do Brasil - Seccional Mato Grosso 
(OAB-MT) participou da abertura do XXI Encontro Estadual de 
Notários e Registradores de Mato Grosso, no dia 27 de outubro, no 
auditório da Associação dos Notários e Registradores do Estado 
de Mato Grosso (Anoreg-MT).

“A presença da Ordem, neste evento, representa, além da 
congregação de interesses e esforços, o respeito que a advocacia 
tem com os notários e os registradores”, ressaltou o 
diretor-tesoureiro da OAB-MT Helmut Daltro.

Leia mais aqui 

OAB-MT participa de Encontro Estadual da Anoreg-MT

N O T Í C I A S  I M P O R TA N T E S

PIONEIRA
09/10/2023

“A Seccional de Mato Grosso foi a que demonstrou mais interesse 
e foi a mais rápida a implantar o SGD (Sistema de Gestão 
Documental), entre todas do país”, a afirmação é do supervisor do 
Processo Eletrônico do Conselho Federal da OAB, Watson Odilon 
Pereira de Faria, que ministrou treinamento para as diretorias de 
todas as Subseções da Ordem dos Advogados do Brasil - Seccional 
Mato Grosso (OAB-MT).

O secretário-geral da OAB-MT, Fernando Figueiredo, informou 
que a partir de agora todos os protocolos e correspondências, 
entre as Subseções e a Seccional, passam a ser feitos de forma 
on-line.

Saiba mais aqui

OAB-MT realiza treinamento com Subseções sobre sistema de informação

https://www.oabmt.org.br/noticia/19657/oab-mt-realiza-treinamento-com-subsecoes-sobre-sistema-de-informacao
https://www.oabmt.org.br/noticia/19670/oab-mt-reune-mais-de-150-congressistas-em-evento-sobre-assuntos-fundiarios
https://www.oabmt.org.br/noticia/19683/oab-mt-participa-de-encontro-estadual-da-anoreg-mt

